

In tiefer Trauer und mit großem Respekt nehmen wir Abschied  
von unserer Seniorchefin

# Ute Roth

die am 27. September 2024 nach kurzer, schwerer Krankheit  
im Alter von 84 Jahren verstorben ist.

Mit ihrer hilfsbereiten, menschlichen und freundlichen Art  
wurde sie von uns sowie von Kunden und Geschäftspartnern  
gleichermaßen geschätzt und geachtet.

Wir werden ihr ein ehrendes Andenken bewahren.

Unser aufrichtiges Mitgefühl gilt ihrer Familie.

Belegschaft und Ehemalige der  
Fa. Adolf ROTH GmbH & Co. KG, Gießen